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ATA N.° 07/2015 

Aos dez dias do mês de Março de dois mil e quinze, às dezenove horas, reuniu-se nas 

dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro da Serra, o Legislativo 

Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a 

Sessão o Presidente Carlos Alberto Walter solicitou que o Secretário Guilherme Schmitz 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores e da ata da sessão anterior, sendo 

aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o Secretário procedeu com a leitura das 

correspondências expedidas que havia um ofício destinado à 1ª Coordenadoria Regional da 

Saúde. Em correspondências recebidas havia quatro ofícios do Poder Executivo, enfatizando a 

proposição que retira do Plenário o Projeto de Lei número dezesseis (16) e um convite da 

EMATER/RS. Conforme na ordem do dia, o Secretário procedeu com a leitura do parecer 

referente ao Projeto de Lei dezoito (18) que colocado em votação foi aprovado por unanimidade. 

Passando para as explicações pessoais, o vereador João L. Almeida de Mello parabenizou as 

mulheres São-Pedrenses pela passagem do seu dia e as demais pessoas presentes na Sessão. 

O Vereador Auri Leopoldo Hensel questionou se debaixo do Ginásio de Esportes da Sede ainda 

se encontram os maquinários da Empresa Ortobrás e o que mais consta no local, uma vez que 

ainda está fechado. Diante deste, demais Vereadores comentaram sobre a existência dos carros 

doados pela Receita Federal e ainda algumas máquinas da citada empresa, bem como a 

necessidade do espaço ser desocupado para a Festa do Município. Ainda com a palavra, o 

vereador agradeceu a presença de todos na Sessão. O Vereador Luiz Hanauer solicitou o 

encaminhamento de um oficio ao Poder Executivo a fim de analisarem a viabilidade de alterar a 

Lei do Plano de Carreira do Magistério, especificamente sobre o que visa a gratificação pelo 

exercício em escolas de difícil acesso, uma vez que há professores que vão uma vez por 

semana até a entidade e recebe o mesmo valor daquelas que se deslocam todos os dias até a 

escola. Também comentou que se a parte debaixo e externa do Ginásio de Esportes do Parque 

Municipal estivesse desocupada, a Administração Municipal poderia autorizar a colocação dos 

ônibus escolar no local, já que não cabem na garagem e estão ao relento. O Vereador Luiz N. 

Pereira da Silva comentou sobre a reunião que teve com o Deputado Estadual Gerson Borba, 

onde na oportunidade solicitou o seu apoio junto ao DAER para solicitar a recuperação e 

manutenção da RSC 470 trecho de Carlos Barbosa à Montenegro. Acrescentou que para 

oficializar o pedido, será encaminhado um oficio ao Gabinete, bem como que segundo palavras 

do citado Deputado, conversará com os responsáveis pelo Departamento Autônomo. Também 

aproveitou para manifestar repúdio as últimas notícias da operação lava jato, na qual envolvem 
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Deputados do Partido Progressista; afirmou que ao invés de trabalharem corretamente, estão 

ocupando somente lugares nas bancadas e roubando o povo e que aprova qualquer tipo de 

punição a eles aplicada. O vereador Jandir Klein Werner complementando o assunto, afirmou 

que no mínimo os Deputados deveriam esclarecer e prestar satisfação ao povo brasileiro de toda 

essa situação.  Com a palavra, o Presidente Carlos Alberto Walter solicitou um Pedido de 

Providência a fim de ajeitarem e fecharem os buracos do telhado do Ginásio Municipal Reinaldo 

Ermino Mombach. Quanto ao assunto dos escândalos com Deputados, o Presidente afirmou que 

é lamentável escutarem tais noticias, mas que os Vereadores devem focar o trabalho dentro do 

Município e cuidar para não aconteçam e reflitam aqui em São Pedro da Serra. Também 

parabenizou a iniciativa do Prefeito Municipal em organizar a Comissão provisória do Plano 

Diretor. Não havendo mais nada a tratar, agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, e 

que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por 

todos os vereadores. São Pedro da Serra, 10 de Março de 2015.  

 

 


